



PROGRAMA DE PRÁCTICAS PARA RECIÉN LICENCIADOS DEL COLEGIO VASCO DE ECONOMISTAS *La voz de la experiencia*

Domingo, 16 de Septiembre de 2012 - Actualizado a las 05:26h

IDEAS FUERZA

EN LA ÚLTIMA EDICIÓN DE GIPUZKOA ACTIVA, EL PASADO 2 DE SEPTIEMBRE, BAJO EL TÍTULO ¿EMPEZAR? SÍ, ES POSIBLE, HABLAMOS SOBRE EL PROGRAMA DE PRÁCTICAS PARA RECIÉN LICENCIADOS QUE OFRECE EL COLEGIO VASCO DE ECONOMISTAS. HOY MOSTRAMOS UNO DE SUS CASOS DE ÉXITO. EL DE DANIEL RAMÍREZ, QUE GRACIAS A ESTE

PROGRAMA ENTRÓ A TRABAJAR DE PRÁCTICAS EN PLASTIGAUER -DONDE HOY POR HOY SIGUE TRABAJANDO YA

CONTRATADO-, Y SU TUTOR EN LA EMPRESA, JAVIER LUQUE. AMBOS CUENTAN SU EXPERIENCIA EN ESTA ENTREVISTA

POR ANE MUÑOZ

Daniel Ramírez

¿Cómo descubriste el programa de prácticas para recién licenciados del Colegio Vasco de Economistas?

Cuando obtuve la titulación de Licenciado, no dejé de moverme y tratar de buscar un trabajo lo más acorde posible a mis cualidades y estudios. Mientras estudiaba en la universidad, e incluso después de licenciarme, he trabajado en diferentes empresas y he estado atento a nuevos objetivos y oportunidades y de esta forma descubrí el Colegio Vasco de Economistas, una buena oportunidad para Licenciados en Administración y Dirección de Empresas y en Economía.

¿Por qué decidiste participar en él?

El Colegio Vasco de Economistas te da una oportunidad para introducirte en el mercado de trabajo. A parte de facilitarte una formación acorde a tus estudios, te da la oportunidad de formarte en una empresa donde puedas desarrollar las especialidades previamente adquiridas durante tus estudios.

¿Cuál era tu labor en la empresa durante ese período?

En el periodo de prácticas ayudaba, principalmente, al departamento de Exportación. Dentro de este, realizaba prospecciones de mercado (analista de marketing, expansión del negocio...), instruí a nuestra red de distribución en Europa, atendía a clientes extranjeros y coordinaba las operaciones de venta en el extranjero... No obstante, no solo he aprendido del departamento de Exportación, sino de todos en general. Es muy importante ser conocedor de todo lo que rodea a tu actividad concreta.

¿Cómo recuerdas la experiencia de tus prácticas?

Son las mejores que he realizado. Es por ello que me alegro de haber pasado por esta fase imprescindible para entrar en la dinámica habitual de la empresa, fase en la que se generan los cimientos del trabajo de cada uno y justamente por eso, es muy bueno poner todo el empeño posible, tener interés y actitud positiva por hacer las cosas bien. En especial me sirvió de gran ayuda la tutorización permanente recibida que me permitía actuar en profundidad y con seguridad en los temas que se me encomendaban.

Ahora sigues trabajando en Plastigaur. ¿Cómo recibiste la noticia?

Recibí la noticia con mucha alegría, me puse muy contento, un objetivo conseguido... Considero a Plastigaur una empresa moderna, que intenta adaptarse al entorno en cada momento, no solo hacia sus clientes sino también hacia sus propios trabajadores. El ambiente de trabajo es bueno y estoy feliz de poder contribuir con mi trabajo a la mejora y avance de la empresa.

¿Qué trabajo desempeñas ahora?

El trabajo que realizo ahora no es muy diferente que al que realizaba cuando empecé en mi tiempo de prácticas y eso, realmente, es una ventaja. Significa que desde un principio me han dado responsabilidades y ello me ha ayudado a sentirme motivado. Quiero significar que mi conocimiento general de nuestro negocio y sector va en aumento y eso hace que mis responsabilidades vayan en la misma dirección.

¿Animarías a otros licenciados a que participasen? ¿Por qué?

Por supuesto que les animaría. El Colegio Vasco de Economistas te ofrece cursos muy interesantes, con un abanico de posibilidades muy amplio, lo que ayuda a que personas de diferentes especialidades puedan mejorar su formación. Mi caso particular es un ejemplo de ello. El trato personal especial que tienen con las personas y colegiados es otro de sus puntos fuertes. Estoy convencido que muchos compañeros se verán beneficiados a través del Colegio.

JAVIER LUQUE

¿Cómo descubristeis en Plastigaur el programa de prácticas para recién licenciados del Colegio Vasco de Economistas?

En Plastigaur estamos siempre abiertos a facilitar prácticas a los jóvenes titulados ya que creemos que se obtiene un beneficio mutuo: Experiencia para el titulado y Actividades concretas para la empresa. En ese contexto, en Plastigaur estamos atentos permanentemente a las posibilidades que brindan distintas entidades... Como resultado de esa acción nos dirigimos en su día al Colegio Vasco de Economistas que nos informó de ese Programa de Prácticas.

¿Por qué decidisteis participar?

Somos conscientes de que los jóvenes titulados tienen una formación y conocimientos muy sólidos y que pueden realizar una actividad muy interesante en los departamentos empresariales en los que se incorporen. El Departamento de Exportación en Plastigaur está en fase de expansión y estamos accediendo a nuevos mercados con unos recursos humanos limitados... Por ello, decidimos solicitar un titulado en prácticas para que colaborara con nosotros en la apertura de Nuevos Mercados. Temporalmente en esa primera fase... y quizá de forma permanente como ha sido el caso con Daniel.

Fuiste tutor de Daniel. ¿Qué supuso para ti esa experiencia?

En efecto yo fui el tutor de Daniel. No es la primera vez que tutorizo a jóvenes titulados en prácticas y siempre ha sido muy positivo consiguiéndose los objetivos asignados. No obstante, esto es posible siempre que haya por parte del tutor una actitud decidida y continuada de planificar la acción, enseñar, dirigir, y monitorizar la actividad del titulado... En lo que a mi respecta, personalmente siempre aprendo algo también de los jóvenes titulados como puede ser determinados enfoques, consideraciones no previstas, empleo de otras funcionalidades ofimáticas, etc.

¿Qué papel desempeña la empresa dentro del programa?

La empresa tiene un papel muy importante ya que es el marco donde se van a desarrollar las prácticas. En este sentido la empresa debe ofrecer un clima agradable y abierto para permitir el desarrollo de la actividad de un profesional joven y poco habituado al ambiente de trabajo en entornos industriales con sus pequeños o grandes problemas y dificultades diarias. Por otra parte, la empresa está vinculada con su "producto" y este aspecto es muy importante para las prácticas en áreas comerciales ya enmarca y define las posibilidades que esa acción puedan ofrecer

¿Animarías a otras empresas a participar en el programa? ¿Por qué?

Sin duda, animo a otras empresas a que participen en este programa del Colegio Vasco de Economistas ya que al margen del compromiso social que ello representa, permiten realizar acciones concretas que NO se habría llevado a cabo por falta de tiempo material. No obstante, los resultados que se obtengan de las prácticas van a estar en relación directa con la calidad y seguimiento